

Der Tod eines geliebten Menschen ist wie das Zurückgeben einer Kostbarkeit, die uns Gott unverdient lange geliehen hat. Marg. Seemann



Nach einem Leben voller Arbeit und Pflichtbewusstsein ist Herr

Gottfried "Fritz" Fuchsberger

am Dienstag, dem 30. Dezember 2014, im 88. Lebensjahr von uns gegangen.

Der liebe Verstorbene wird am Montag, dem 5. Jänner 2015, um 14.30 Uhr in der Aufbahrungshalle Aggsbach Markt feierlich eingesegnet und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3641 Köfering 13, im Dezember 2014

In Liebe und Dankbarkeit:

Hildegard Gattin

Wolfgang und Andrea, Gottfried und Sabine, Markus und Daniela Söhne und Schwiegertöchter

Alexandra, Roman, Petra und Mario, Lisa, Tina, Julian, Anja, Emma Enkelkinder

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Sonntag, dem 4. Jänner 2015, um 18.00 Uhr in der Kapelle Groisbach.